



EH Bai vuelve a colocar a los abertzales en el mapa electoral

La coalición supera los 10.000 votos en unos comicios marcados por la fuerte abstención y en los que Grénet y Alliot-Marie ganaron, aunque deberán confirmar sus escaños en segunda vuelta.

La derecha francesa logró su mayor victoria en unas elecciones legislativas a costa de un PS que no confirmó expectativas y

del hundimiento del centrista François Bayrou. En Ipar Euskal Herria, los candidatos de la UMP ganaron en las tres circunscri-

ciones, aunque ninguno de ellos superó el 50%, por lo que deberán esperar a la segunda vuelta. No obstante, la noticia del día

fue la fuerte irrupción de la alianza Euskal Herria Bai, que se sitúa como cuarta fuerza en las tres circunscripciones. >2-5

EDITORIALA

Aval a una alianza con contenido

Las elecciones legislativas no son una plaza favorable para los abertzales. Sin embargo, Euskal Herria Bai se convirtió en la opción revelación de una primera vuelta en la que, en coherencia con el resultado estatal, la derecha ganó con claridad. >12

ANV anuncia que acudirá el día 16 a la toma de posesión de todos los cargos que le corresponden

Cargos electos de ANV en Bizkaia anunciaron que, el día 16, estarán presentes en sus respectivos ayuntamientos para tomar posesión de todos los cargos que les corresponden. En el herrialde hay municipios como Ondarroa, Mendexa o Nabarniz en los que la lista ilegalizada obtuvo la mayoría absoluta. >18

Alemania instaló una cárcel provisional estilo Guantánamo durante el G8

Encerrados en jaulas, en celdas de 25 metros cuadrados en las que había hasta veinte personas, con la luz encendida todo el día y con restricción de comida y bebida. Así han permanecido los detenidos durante la reciente cumbre del G8 y llevados a una cárcel provisional al estilo Guantánamo, en Rostock. >22

AMNISTIA OIHUA, 30 URTE GEROAGO

Maider EIZMENDI | ERRETERIA

Manifestazio jendetsuak zeharkatu zituen Erretereriako kaleak atzo eguerdian. Andoni CANELLADA | ARGAZKI PRESS

Orain 30 urte Euskal Herriko kaleak asaldatu zituzten amnistiaren aldarriek eta, horri erantzuteko, Poliziak abiatutako errepresioak. Atzo Erretererian orduko eskariak berri eta amnistiaren oihua ozen entzunarazi zuten. >16-17

